



Mittendrin muaß i außa, mittendrin muaß i geh,
koa Mensch wird's begreifen, koa Mensch je versteh.
Doch dats eich ned obi, i bin net davon,
wanns a gscheid weh duat, i geh nur voran.



Ein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen. In Erinnerung an schöne, fröhliche Momente und dankbar für alles was Hans für uns war, nehmen wir in Liebe und großer Traurigkeit Abschied von meinem geliebten Mann, unserem Papa, Schwiegerpapa, Opa und Bruder

Johann Unterbrunner

Besitzer vom Schlagbauerngut
Jagdleiter der Gemeindejagd Steyrling/Klaus

der am Samstag, 1. März 2025, für uns alle völlig unerwartet und viel zu früh im 63. Lebensjahr von uns gegangen ist. Seine Liebe galt der Natur, den Tieren, der Jagd, seinem Schlagbauernreith und besonders seiner Familie.

Wer sich vom Schlagbauern-Hans persönlich verabschieden möchte, hat dazu am Montag, 10. März von 13 bis 20 Uhr in der Pfarrkirche Steyrling Gelegenheit.

Der Trauergottesdienst beginnt am Dienstag, 11. März um 10 Uhr in der Pfarrkirche Steyrling. Hans wird anschließend der Feuerbestattung überführt. Die Beisetzung der Urne findet später im engen Kreis statt.

Wir wissen um euer Mitgefühl, bitten jedoch von persönlichen Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen. Dem Wesen unseres Hans entsprechend, ersuchen wir in Tracht zur Verabschiedung zu kommen.

Danke für die Zeit mit dir - für immer in unseren Herzen

deine Romana

Johann und Janine mit Jakob
Katharina und Christian mit Johann
Daniel und Hanna mit Leo und 

Rosemarie, Christine, Reinhard und Marianne samt Familien
im Namen aller, die um unseren Hans trauern.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für die FF Steyrling.
Dazu wird eine Spendenbox bereitgestellt.

Kondolenzadresse: 4571 Steyrling 92